



## ICLEI世界事務局より新体制発表

2024年から2027年にかけてのICLEIガバナンス選挙が終了し、本日公式にICLEI会長選挙の結果を発表できることを大変うれしく思います。

- **ICLEI会長**：カトリン・シュテルンフェルト・ジャメ氏、スウェーデン・マルメ市長
- **第一副会長**：ミーナ・アルヴェ氏、フィンランド・トゥルク市長
- **副会長**：マージョリー・カウフマン氏、ブラジル・リオグランデ・ド・スル州 環境・インフラ担当国務長官
- **副会長**：モハメド・セフィアーニ氏、モロッコ・シャウエン市長

新会長の皆さん、おめでとうございます。そして、選挙に立候補された皆さん、ありがとうございました。

[プレスリリース全文を読む](#)



# イクレイ会長からのメッセージ

## カトリン・シュテルンフェルト・ジャメ氏、マルメ市長

イクレイ会員の皆様、

今後3年間、イクレイ会長を務めることを大変光栄に思います。私に託された信頼に受け止め、他の会長団とともに、より持続可能な世界の構築に全力でコミットしているイクレイを構成する2,500以上の地方自治体の代表として、全力を尽くします。

私たちはともに、困難な課題に直面しています。世界は、私たちが依存している気候や自然システムに不可逆的なダメージを与える危険な状況に近づいています。現状では、世界はまだ気候に関する目標を達成できていません。地方および地域の代表である私たちは、無策がもたらす恐ろしい結果を日々目の当たりにしており、大胆な行動こそが前進への唯一の道であることを知っています。

私たちはネットワークとして、この困難な課題に挑戦するだけでなく、それを克服しようという共通の野心と決意によって団結しています。しかし、壊滅的な気候変動を食い止め、生物多様性の損失と汚染の危機に対処するためには、地方レベルにより大きな影響力と資金を与えなければなりません。私たちは力を合わせて共通の声を高め、意思決定の場に確実に出席を確保しなければなりません。

私たちは地方や地域のリーダーとして、日々市民と接し、自分たちの決定がもたらす結果を目の当たりにしています。持続可能な都市コミュニティを創造するために、私たちは環境問題への解決策が包括的でなければならず、人々の間に存在する不平等を悪化させないようにする必要があります。イクレイ会長として、私は移行が手頃なものでなければ、持続可能なものではないことを強く強調したいです。

あと2週間足らずに、私たちはサンパウロ市で開催されるイクレイ世界大会に再集結します。私の故郷マルメで開催された前回の世界大会から2年後、イクレイの全地域を代表する多くの皆様がブラジルに集うことを大変嬉しく思います。これは、意見を交換し、経験を分かち合い、これから始まる旅へのインスピレーションを得る機会となります。

また、イクレイ会長団に選出された同僚である、第一副会長のミーナ・アルヴェ氏（フィンランド・トゥルク市長）、副会長のマージョリー・カウフマン氏（ブラジル・リオグランデ・ド・スル州 環境・インフラ担当国務長官）とモハメド・セフィアーニ氏（モロッコ・シャウエン市長）にお会いできるのを非常に楽しみにしています。サンパウロでは、イクレイのアジェンダを世界中に推進するという私たちの共通目標について話し合い、私たちのネットワークの各地域の各メンバーをどのように支援するのが最善かを考案する予定です。

長年にわたり、私は最も困難な障害を克服するために必要なビジョンと現実主義の両方を持つ地方自治体のリーダーたちを見出してきました。私たちは自分の闘いが地球規模の問題であることを知っており、何をすべきかを知っています。今後数年間、皆さんとともにネットワークを強化し、持続可能な都市世界へのコミットメントを深めていくことを楽しみにしています。

スウェーデン・マルメ市長、



カトリン・シュテルンフェルト・ジャメ氏、イクレイ（ICLEI）－持続可能な都市と地域をめざす自治体協議会



著作権 © 2024 ICLEI - 持続可能性を目指す地方自治体。無断転載を禁じます。

これらのメールの受信方法を変更したいですか?[設定を更新したり](#)、[このリストの購読を解除したり](#)できます